

AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 8 FEVRIER

Prière des frères, 10h30.

Foi et lumière, 12h, Durance.

MARDI 10 FEVRIER

Commission d'aide administrative, 16h, Accueil.

Maraudes Conf St Jean-Eudes, 20h.

MERCREDI 11 FEVRIER

Groupe ELIE, 20h.

Parcours Découverte, 20h, Durance.

VENDREDI 13 FEVRIER

.Aux captifs la libération, 14h, Maurice Denis.

SAMEDI 14 FÉVRIER

Parcours Saint Jean, 10h, Durance.

Catéchèse adaptée, 11h, Durance.

DIMANCHE 15 FEVRIER

6E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Prions pour les jeunes qui entrent au catéchuménat ce dimanche : Tiara (17 ans), Gabrielle (16 ans ½), Noé (11 ans), Yashwa (10 ans), Antoine (10 ans), Mickaël (8 ans ½), Gaspard (8 ans ½), Thomas (8 ans) et Isaé (7 ans ½)

ACCUEIL & CONTACT

(1 rue Cannebière)

Du lundi au vendredi : 9h30-12h, 15h-19h

Par un prêtre (186 av. Daumesnil)

18h-19h (samedi 17h-18h)

Lundi : Père Christophe MARTIN

Mardi : Père Selvan CHARLES

Mercredi : Père Nicolas POULAIN

Jeudi : Père Selvan CHARLES

Vendredi : Père Christophe MARTIN

Samedi : Père Arnaud DUBAN

En ligne : secretariat@st-esprit.org

01 44 75 77 50 - www.st-esprit.org



DIMANCHE 8 FEVRIER

5E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Vous êtes le sel de la terre et la lumière du monde

Depuis l'ancien testament, le commandement missionnaire au peuple de Dieu est d'être « la lumière des nations » (Is 49,3-6) . Là le Seigneur y ajoute l'expression « le sel de la terre ».

Les disciples du Seigneur sont le sel de la terre et également la lumière du monde, non parce que le sel est indispensable à la nourriture, ou parce que la lumière l'est pour dissiper les ténèbres. Evidemment, le sel est important pour la nourriture et la lumière est indispensable pour la visibilité. Mais c'est plutôt la perte du sel dans la nourriture et l'annulation du soi de la lumière pour illuminer les autres qui inspirent Jésus pour nous appeler ainsi. Le Seigneur nous dit donc : « Vous êtes le sel de la terre et la lumière du monde parce que vous allez vous perdre pour que les autres soient mieux sur la terre et pour que les autres soient illuminés dans le monde . Ainsi votre présence dans le monde prend la forme d'un sacrifice devant les hommes qui rend gloire à votre Père qui est aux cieux ».

Donc, la vocation du sel et celle de la lampe n'est pas « d'être grands » dans la société mais « de disparaître » dans le monde pour que notre terre soit éthique et esthétique. Le but de la présence chrétienne dans le monde est d'y allumer l'amour de Dieu. L'expression du Seigneur « vous êtes le sel de la terre et la lumière du monde » est un appel missionnaire à l'Eglise actuelle pour vivre une présence discrète comme le sel et en même temps éclairant les ténèbres du monde comme la lumière.

P. Selvan

8 FEVRIER, DIMANCHE DE LA SANTÉ : il est l'occasion, chaque année, de mettre en lumière l'importance de prendre soin des plus petits et des malades, en écho à l'Evangile selon Saint Matthieu : « j'étais malade et vous m'avez visité ». Il est l'occasion aussi de porter dans notre prière les professionnels de santé et ceux qui prennent soin des malades, ceux que nous applaudissons durant le covid !

Le soin des malades se passe au sein des aumôneries d'hôpitaux et d'Ehpad bien sûr, mais aussi dans notre paroisse, de manière discrète et essentielle : communion à domicile, visites amicales...

Si vous souhaitez vous investir, n'hésitez pas à prendre contact avec Philippe Quesnel (06 77 46 80 36).

Nous voudrions aussi vous demander de particulièrement faire attention les uns aux autres, de ne pas hésiter à nous indiquer l'absence de tel ou tel paroissien, que nous puissions, s'il le désire, le visiter ou le mettre en relation avec l'aumônerie du lieu où il est hospitalisé. Et si vous-même êtes malade ou empêché d'une manière ou d'une autre, n'hésitez pas à nous contacter !

IL Y AURA

PARCOURS POUR L'EFFUSION DE L'ESPRIT SAINT : Toutes les personnes qui ont participé au parcours de préparation et à la soirée d'effusion sont invitées à une rencontre pour tirer un bilan et partager les fruits reçus. Mardi 10 février à 20h30 au 3ème étage du clocher.

PARCOURS DÉCOUVERTE: ce mercredi 11 février, à la Durance, à 20h le Père Selvan présentera un enseignement sur le sacrement de l'Eucharistie qui est « source et sommet de toute la vie chrétienne » (LG 11), « sacrement des sacrements ».

PARCOURS SAINT JEAN : Continuons de nous mettre à l'écoute du 4ème évangile et de méditer sur les 7 grands signes accomplis par Jésus. Samedi prochain à 10h au 8 rue de la Durance, nous étudierons le 5ème, la multiplication des pains. Une façon de nous émerveiller devant la générosité surabondante de Notre Seigneur.

« DAVID » : Ce film d'animation, digne d'un Walt Disney, sortira au cinéma le 18 mars prochain. Très fidèle à l'ancien testament, il est une ode à la confiance en Dieu.

Une avant-première aura lieu le dimanche 15 février à 16H (activités pour les enfants à partir de 15H) tout près d'ici, au cinéma UGC Ciné Cité Bercy à Paris en présence des acteurs.

LE SAVIEZ-VOUS ?

LE SACREMENT DES MALADES

Le dimanche 15 février, au cours de la messe de 11h, nous proposerons le sacrement des malades à ceux qui le désirent. C'est une belle occasion de redécouvrir ce don du Seigneur, signe de la tendresse du Christ, souvent mal connu ou mal compris.

Ce sacrement n'est pas réservé aux derniers instants de la vie : il n'est pas « l'extrême-onction ». Il est un sacrement de vie et d'espérance, donné à toute personne éprouvée par la maladie, la vieillesse, la fatigue du corps ou du cœur. Il manifeste la proximité du Christ envers ceux qui souffrent : « Venez à moi, vous tous qui peinez et ployez sous le fardeau, et moi, je vous procurerai le repos » (Mt 11, 28).

Dans ce geste simple et fort, le prêtre impose les mains et oint le front et les mains du malade avec l'huile bénie par l'évêque. Ce signe d'onction rappelle que le baptisé appartient au Christ, qu'il est uni à Lui dans sa passion et dans sa résurrection. Par ce sacrement, le Seigneur vient fortifier la foi, redonner paix et courage, et parfois même rendre la santé.

Recevoir le sacrement des malades, c'est accueillir la visite du Christ médecin des âmes et des corps, qui rejoint chacun dans sa fragilité et y dépose la lumière de sa tendresse. C'est aussi un moment d'Église : à travers la prière de la communauté, les malades sentent qu'ils ne sont pas seuls, qu'ils font partie du Corps du Christ, où chaque membre a sa place et sa dignité.

Nous invitons donc toutes les personnes affaiblies par la maladie ou le poids des ans, à s'y préparer. N'hésitez pas à en parler à vos proches, à vos voisins, à ceux qui ne peuvent plus venir régulièrement à la messe. Vous pouvez aussi signaler aux prêtres, diacres ou membres du conseil pastoral (avec une écharpe jaune) ceux qui souhaiteraient recevoir ce sacrement à domicile.

Dès maintenant, prions pour ceux et celles qui recevront bientôt ce sacrement !

